

# Owari no Seraph: Aufstieg der Seraph

Von Zeref36

## Kapitel 32: 32: Wiedervereinigung der drei Hyakuyas!

Kurz nachdem Mika in goldenen Licht erstrahlt fangen die Anderen auch an zu strahlen! Ferid und Crowley werden von dem Licht geblendet und sehen nichts, doch dafür hören die Vampire einen Flügelschlag und erstarren vor Angst, sie durch das nun schwächer werdende Licht, wer vor ihnen steht: Es ist Yoshiki Hyakuya mit schwarzgelben Augen und zwei weißen Flügeln, dessen Armbrust erneut golden aufleuchtet! "Endlich habe ich euch gefunden! Ich habe euch alle sehr vermisst und bin froh, dass es den Umständen entsprechend gut geht. Mi-chan?! Falls ihr über das Licht gewundert habt, es war ein himmlischer Schutzzauber der euch vor den Angriff von euch feindlich gesinnten Personen oder Dämonen schützt.", spricht er und erkennt erst jetzt Mitsubas Verletzungen. Ein Jeep hält neben Yoshiki, Naomi steigt aus und sagt mit aufgeplusterten Backen: "Mensch Yoshi! Was rennst du einfach so vor?", da klopft Sosuke ihr auf die Schulter und berichtigt sie: "Naomi, ich weiß das es zu irre klingt, aber verleugne bitte nicht die Tatsache, dass Yoshiki eben vorgeFLOGEN und nicht gerannt ist! Anscheinend kann er nun die Engelskraft seiner gesegneten Ausrüstung besser kontrollieren. Weißt du, wer das blonde Mädchen ist, über dem Yoshiki kniet und mit Handauflegen heilt?" Nun sieht Naomi zu Yoshiki, welcher inzwischen mit verärgerten Gesichtsausdruck Mitsubas Verletzungen heilt. Ferid und Crowley bewegen sich nicht von der Stelle, anders Chess und Horn. Die beiden weiblichen Vampire stürmen auf Yoshiki los, doch er kaut auf einer weißen Pille und wird von einer weisgoldenen Feuersäule umhüllt! Erschrocken weichen die Beiden zurück und sehen das inmitten der Flammen jemand sie mit einem vernichtenden Blick bedenkt. Als sich die Feuersäule auflöst steht vor Yoshikis beiden Peinigern erneut Seraph of the End!!!

*Scheint als würde eure kleine Droge wirken und mich erwecken, selbst wenn die Posaune des Untergangs nicht ertönt. Ah ihr seid doch die beiden Vampire welche Yoshiki Hyakuya so schlimm zugerichtet haben. Habt ihr einer der gläubigen Jungfrauen diese schlimme Verletzungen zugefügt? Lügen helfen euch auch nicht weiter, da ich sie sofort erkenne.* Da zittern Beide und Crowley versucht zu schlichten: "Aber, Aber. Wer wird denn gleich wieder gewalttätig werden. Wir wollten uns nur mit den Vieh hier verbünden. Was kann ich dafür, dass dieses blonde Vieh mich einfach so angreift?" Das hätte Crowley nicht sagen dürfen, denn und steht er in sehr heißen weißen Flammen und schreit vor Schmerzen!!! Nun erwacht Mitsuba und umarmt Yoshiki, beziehungsweise den *Engel des himmlischen Feuers*! Diesem stockt bei Mitsubas Freudentränen und ihrer festen Umklammerung der Atem und ermüdet wechselt er wieder zu Yoshiki, der nach

Luft ringend sich auf den Boden setzt. Er wischt mit seinem linken Zeigefinger eine Träne aus ihren Auge und meint Mitsuba warm anlächelnd: "Ich bin wieder zurück, Michan. Zurück bei dir, Yuuichirou und Mika!" Jetzt kann Mitsuba sich nicht mehr beruhigen und fängt laut an zu weinen. Crowley grinst zufrieden und will sich zu Ferid umdrehen, da blickt Yoshiki den rothaarigen Vampir Sichtlich verärgert an und sagt: "Tut mir leid, wie ich vorhin über das blonde Mädchen neben dir geredet habe. Die Verletzung natürlich auch." Shinoa und Shiho helfen Mitsuba beim Ausstehen, da umzingeln Naomi, Ayumi und Mio ihren blonden Kameraden und deutlich rot im Gesicht fragt Naomi: "Woher kennst du dieses Mädchen? Außerdem warum bist du so vertraut mit ihr? Antworte sofort!!" Irritiert will Yoshiki wissen, ob er sie irgendwie verärgert hat, doch alle Drei sehen ihn weiter eindringlich an, selbst die sonst so schüchterne Mio. Sich am Kopf kratzend antwortet er: "Was soll ich dazu sagen? Sie ist Mitsuba Sangu, ein Tsundere Mitglied der Shinoa Einheit und die erste Person, mit der mich nach meiner Flucht aus Sanguinem angefreundet habe. Deshalb komme ich so gut mit ihr klar. Noch irgendetwas, Nao-chan?" Nun seufzen alle drei Mädchen erleichtert auf und Mitsuba mustert die Mädchen mit einen unzufriedenen Gesichtsausdruck, ehe sie sich ungefragt bei Yoshiki unterhakt und zu Yuu, Mika und Shinoa zieht. Yuu und Mika umarmen Yoshiki und sagen ihm wie froh sie doch sind, endlich wieder mit ihm vereint zu sein. Da stimmt er ihnen zu und erinnert sie daran, dass Ferid und Crowley etwas mit ihnen zu besprechen haben. "Wie wäre es, wenn wir erst einmal zurück in unsere Basis zurückkehren und mit dem Tribunal über eine Allianz mit euch beiden Nachdenken? Natürlich garantiere ich dafür, dass niemand euch ein Haar krümmen wird wenn ihr euch an die Bluttablettendiät haltet und niemanden angreift.", schlägt Yoshiki nun grinsend den beiden Adelligen vor. Ferid schmunzelt und nimmt als Vertreter der Beiden seinen Vorschlag an. Zusammen mit Shinoas Einheit und den Vampiren fahren sie nach Yokohama, wo Seijirou sie schon von außerhalb des Bunkers mit den restlichen Mitgliedern des Tribunals(die anderen Mitglieder des Rates sind eher Untergebenen der drei Fraktionen: Seijirou gemäßigten Koexistenzler, Aiko Kanetsuki radikalen Vampirhasser und Kagura Meraga die überzeugten Vampirverehrer) auf ihre Rückkehr warten. Als der Konvoi der beiden Geländewagen vor ihnen halt macht mustern sie die vier Vampire, welche die gefesselte Krul auf den Rücken in den Bunker tragen. Seijirou geht auf Yuuichirou zu und schüttelt allen der Shinoa Einheit die Hand mit den Worten: "Hallo erstmal in Yokohama, dem Stützpunkt der roten Mondbrigade! Ich heiße Seijirou Manimoto und bin einer der Ratsvorsitzenden dieser noch kleinen Gemeinschaft. Du mit den Smaragdaugen musst Yuuichirou Hyakuya sein, oder nicht? Yoshiki hat mir viel über euch erzählt." Während Seijirou nun alle begrüßt starrt Mika ihn geschockt an und stottert erschrocken: "Sind Sie es wirklich Manimoto-san? Wie können Sie denn ausgerechnet hier sein? Wie?" Alle schauen nun auf Mika und Yoshiki fragt mit geneigten Kopf: "Was ihr kennt euch?", ehe er sich zu Naomis Vater zuwendet und weiter spricht: "Seijirou, ich glaube du musst uns jetzt einiges erklären fürchte ich. Außerdem meintest du, wenn Mika und Yuu hier wären würdest du mir von Mikaelas älteren erzählen!" Nun ist die Neugierde der anderen ebenfalls geweckt und Seijirou bittet Naomi, Yoshiki, Yuuichirou und Mikaela, ihm Inseln Büro zu folgen. In der gleichen Zeit führen Sosuke, Ayumi und Mio die Neuankömmlinge in bislang leere Unterkünfte. Im Büro angekommen bietet er den Anwesenden jeweils einen Stuhl an und meint, er müsste erstmal von seiner Vergangenheit mit Mikaelas Shindō erzählen.

Ende des Kapitels.

Nun erfahren die drei Hyakuya von Mikaelas Vergangenheit, speziell der seiner Familie. Wer wohl sein älterer Bruder ist und ob er überhaupt noch am Leben ist? Ihr werdet es im nächsten Kapitel herausfinden, also bleibt weiter dabei,

Euer guter Schwarzmagier Zeref.